
Aos vinte e oito dias de março de dois mil e vinte e dois reuniram-se, às 

17h30min, as integrantes do CONSELHO MUNICIPAL DE POLITICAS PARA 

AS MULHERES em plataforma Teams da Microsoft. Em razão da insuficiencia 

de quorum o estabelecimento da reunião foi adiado para as 18:00 quando então 

foi estabelecida a reunião após a verificação do quorum necessário. Os trabalhos 

foram iniciados com o esclarecimento sobre as pautas do dia; votação da 

composição da mesa diretora e aprovação do calendário anual de atividades. 

Heloisa informou que as cadeiras a serem votadas eras as de vice-presidência, 

segunda e terceira secretaria, ficando a critério do governo a indicação da 

presidência e da cadeira de primeira secretaria. Observândo o princípio da  

alternância de representação, Ana Cristina informou ao pleno que a indicação do 

governo para a cadeira de presidência foi a de indicá-la para a representação, 

em seguida informou que a indicação de primeira secretária será deliberada e 

informada ao pleno. Heloisa informou à todas que a votação para as cadeiras 

ainda não ocupadas seria restritas à iguais, ou seja, somente as conselheiras de 

sociedade civil devem votar para a eleição das cadeiras de segunda e terceira 

secretaria, além da eleição de vice-presidente. Após os esclarecimentos, a 

Conselheira Adriana Oliveira indicou a proposta de ocupação das posições da 

mesa diretora da seguinte maneira: Adriana Oliveira – Vice Presidência, Claudia 

Rodrigues – Segunda secretária, Adriana Pereira – Terceira Secretária. As 

proposta foi provada pelas conselheiras da sociedade civil por unanimidade. Ana 

Cristina formalizou que a indicação da secretaria executiva do CMPM seguiria 

sem alterações, seguindo Heloisa como secretária. Dessa forma após a eleição 

a composição da mesa direitora ficou definida da seguinte maneira: Presidente 

– Ana Cristina (SMDHC) Vice-Presidente – Adriana Oliveira Magalhães (CUT), 

1° Sec – Indicação a ser realizada por SMDHC, 2° Sec – Claudia Rodrigues 

(UBM), 3° Sec – Adriana Pereira (Sul). Encerrados os procedimentos de votação 

da Mesa diretora, as conselheiras passaram a debater sobre as propostas 

relacionadas ao calendário anual de atividades. A conselheira Roberta Tasseli 

apresentou os resultados das respostas do formulário divulgado entre todas as 

conselheiras que indicou um maioria de respodentes optando por reuniões online 

no fim da tarde. Houve um pequeno debate sobre a possibilidade da reaplicação 

do formulário que ficou superada pelo entendimento de que não deveria ser 

reaplicado. Dessa forma foi colocado em votação a proposta de realização das 



reuniões todas as ultimas segundas-feiras do ano, em ambiente virtual 

começando às 17:30. Como de prache a pauta é colocada para a avaliação das 

conselheiras que, caso signatárias permanencem sem a maniestação, ou em 

caso de contrariedade se manifestam. A Conselheiras Amanda manifestou sua 

contrariedade em relação ao horário, seguida pela conselheira Taise, a 

conselheira Fatima também indicou contrariedade em relação à escolha do dia. 

Após algumas manifestações e um pequeno debate sobre o tema, foram 

colocadas em votação as seguintes opções de votação relacionadas à 

periodicidade e horario da reunião: (I) Todas as ultimas segundas-feiras do mês 

das 14h -16:30, 2 VOTOS (II)Todas as ultimas segundas-feiras do mês das 16h 

– 18h30, 8 VOTOS (III) Todas as ultimas segundas-feiras do mês 17h00 – 19h30 

2 VOTOS (IV) Todas as ultimas segundas-feiras do mês 19h00 – 21h00. 0 

VOTOS (V) Todas as ultimas terças-feiras do mês 16h00 – 18:30, 2 VOTOS (VI) 

Todas as ultimas terças-feiras do mês 17h – 19h30, 5 VOTOS (VII) Todas as 

ultimas terças-feiras do mês 19h00 – 21h00. 0 VOTOS (VIII) Todos os ultimos 

sábado do mês 9h00 – 12h00 0 VOTOS ou (IX) Todos os ultimos sábado do mês 

das 14h00 – 16h00. 0 VOTOS A proposta vencedora foi a (II)Todas as ultimas 

segundas-feiras do mês das 16h – 18h30 que acumulou 8 votos. Dessa forma 

o calendário anual das reuniões ordinárias ficou definido como encontros em 

25/4/2022, 30/05/2022, 27/6/2022, 25/7/2022, 29/8/2022, 26/9/2022, 28/1/2022, 

31/10/2022, 28/11/2022 e 12/12/2022. A Conselheira Claudia Rodrigues, 

fazendo o uso da palavra observou que caso não haja quorum nas reuniões 

posteriores em sua opinião esse calendário aprovado deve ser ser revisto, e 

deixou essa sugestão de avaliação para as proximas reuniões. Não havendo 

nada mais a ser tratado a reunião foi encerrada. 


